



**6 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6253763**

**3 465 000 €**

**Paris 8<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75008)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Paris 8<sup>e</sup> Faubourg Saint-Honoré / Hoche - appartement au dernier étage avec balcons filants - 4 chambres et parking - des studios en option au 6<sup>e</sup> étage. Au calme d'un square sécurisé, l'appartement d'une superficie de 181 m<sup>2</sup> est situé au 5<sup>e</sup>me étage avec balcons de 17m<sup>2</sup> d'un bel immeuble de style haussmannien. Cet appartement traversant baigné de lumière se compose de la façon suivante : une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine indépendante, quatre chambres, deux salles de bains dont une avec wc, une salle de douche avec wc, un toilette indépendant et un point d'eau. Parquet point de ...

Paris 8th Faubourg Saint-Honoré / Hoche - top floor apartment with long balconies - 4 bedrooms and a parking space - an optional studio. In a quiet secure square, this 181 sq-m apartment with balconies of 17 sq-m is located on the 5th floor of a beautiful Haussmann-style building. This crossing apartment bathed in light is composed as follows: an entrance, a living room, a dining room, an independent kitchen, four bedrooms, two bathrooms, one with toilet, a shower room with toilet, a separate toilet and a water point. Herringbone parquet flooring, moldings and fireplace. The apartment has a ...

## **BARNES SAINT-HONORÉ**

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8<sup>EME</sup>

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

